

## 28 - ÉQUILIBRATION BILATÉRALE DES ILIAQUES EN PROCUBITUS

PRÉSENTATION PAR LE SIÈGE ★★★★★

### 1. Position du sujet

Le bébé est en procubitus sur la table, le praticien se place à hauteur du bassin et place ses pouces au niveau des E.I.P.S.

### 2. Premier temps

L'ostéopathe après une écoute du bassin pratique par appui rotatoire sur les iliaques. L'équilibration peut se réaliser en procubitus ; dans ce cas, les pouces de l'opérateur sont placés sur les articulations sacro-iliaques.

Bien souvent l'enfant plie spontanément une jambe pour s'installer dans son déséquilibre.



ÉQUILIBRATION DES ILIAQUES EN PROCUBITUS